Generado: 18 May, 2024, 17:47

La mujer de un consejero de Cospedal se salta la lista de espera de un hospital

Escrito por PUSETE75 - 05/12/2013 12:56

"María Fernanda Gómez Martínez, esposa del consejero de educación Marcial Marín, pasó por delante de 20 pacientes con su misma patología y de más de 300 con otras dolencias."

María Fernanda Gómez Martínez, esposa del consejero de Educación de Castilla la Mancha Marcial Marín, fue incluida en la lista de espera quirúrgica del Hospital Universitario de Albacete el 8 de octubre de 2012. Pero, en realidad, no esperó mucho, ya que sólo 15 días después de entrar en la lista, fue operada de un "trastorno discoinvertebral con mielopatía en región vertical" (más conocido como hernia discal) por el jefe del departamento de Neurocirugía y 24 horas después de la intervención recibió el alta médica.

De acuerdo a la documentación a la que ha tenido acceso la Cadena SER, en el momento en que se programó la operación de la esposa del consejero, el departamento de Neurocirugía del Hospital de Albacete tenía 319 pacientes esperando a ser intervenidos. 38 de ellos superaban el año de espera, 60 sobrepasaban los 300 días y 140 pacientes llevaban más de 150 días aguardando la cita.

Se da la circunstancia de que 20 de los pacientes de la lista de espera en Neurocirugía habían sido diagnosticados con la misma patología (hernia discal) que la mujer del consejero y llevaban esperando más de un año a su intervención.

Desde la Consejería de Sanidad manchega señalan que la decisión de programar con tanta premura la operación de María Fernanda Gómez "se debió a criterios médicos, ya que la paciente tenía mucho dolor". Algo que suscribe el consejero de Educación, quien afirma "no haber hecho ninguna gestión", insistiendo en que su esposa padecía "fuertes dolores".

El jefe de Neurocirugía del Hospital de Albacete, Vicente Calatayud, que fue quien operó a la mujer del consejero, ha reconocido en declaraciones a la Cadena SER "que la operación no era de vida o muerte" sino "algo que se ve todos los días". Y, aunque defiende la celeridad en la programación de la intervención alegando "que consideró que debía hacerse pronto" reconoce al tiempo que la paciente se tomó un tiempo de reflexión hasta decidir si quería o no pasar por el quirófano.

El doctor Vicente Calatayud es el mismo que operó el pasado mes de abril a la madre del gerente del Hospital de Hellín. Un escándalo que hizo dimitir al directivo, al conocerse desplazó al equipo médico desde Albacete, ya que el centro de Hellín no estaba dotado del personal necesario.

http://www.cadenaser.com/espana/articulo/mujer-consejero-cospedal-salta-lista-espera-hospital/csrcsrp or/20131205csrcsrnac_3/Tes

Re: La mujer de un consejero de Cospedal se salta la lista de espera de un hospital

Escrito por larpeiro - 05/12/2013 15:01

Demasiado revuelo, hay que tener en cuenta que no era una paciente más, era la mujer de Marcial.

Foro Ahorristas - www.ahorristas.es - el club de los ahorradores

Generado: 18 May, 2024, 17:47

Siguiendo con temas sanitarios en Madrid hay un call center cuy@s integrantes te intimidan para que las intervenciones o pruebas diagnosticas las hagas en clinicas privadas amenazandote con una larga espera si lo haces en un centro publico, lo curioso es que gente que no ha cedido se lo han hecho en el mismo plazo que le daban en la privada.

Hay que denostar l	o publico para lucrarse (con lo privado. :an	gry: